

ASNABI en Estella-Lizarra

El sábado 11 de noviembre, la reunión mensual de la Junta Directiva de ASNABI se realizó en la Biblioteca Pública “José M^a Lacarra” de Estella, que se encuentra a cargo de Laura Irulegui, Carmele Barrena, Manuel Barrero y Rut Jiménez.

Se congregaron para la ocasión cerca de treinta socias y socios que, una vez despachados los temas a tratar, recorrieron los diversos espacios que constituyen la Biblioteca en el recinto del Palacio de los Egia. A continuación, efectuaron un recorrido por la zona monumental de la ciudad, dedicando especial atención a los siguientes lugares: el Puente de la Cárcel, una especie de montículo empedrado; la Iglesia del Santo Sepulcro, impregnada en aroma de vino; la Iglesia de Santo Domingo; la calle de la Rúa, que contiene el Palacio del Gobernador, la casa de Fray Diego (Casa de Cultura) y el Palacio de Justicia (antiguo Ayuntamiento); la Plaza de San Martín; el exterior del Museo Gustavo de Maeztu y, en frente, la Iglesia de San Pedro, cuya prolongada escalinata merece la pena ascender para contemplar con detenimiento la portada, en la que destaca el arco de influencia islámica, y para acceder al interior y al magnífico claustro.

Para finalizar, tras un agradable paseo por Los Llanos, los *asnabieros* comieron en el restaurante *La Navarra*, donde —recuérdese el silencio que deben guardar en su puesto de trabajo— hablaron y hablaron y hablaron; de todo, salvo de libros y bibliotecas. ¿Alguien lo duda?

87

